



Kriesbachstrasse, Im Brand bis Gemeindegrenze Wallisellen Bauarbeiten vom 22. Mai bis ca. Ende September 2025

Vom 22. Mai bis Ende September 2025 wird im Auftrag der Stadt Dübendorf die Kriesbachstrasse im Abschnitt Im Brand bis Gemeindegrenze Wallisellen erneuert. Im Zuge der Bauarbeiten wird ein neuer Gehweg erstellt, der Strassenraum neugestaltet, die Fahrbahn erneuert sowie die öffentliche Beleuchtung durch LED-Leuchten modernisiert. Zudem werden im Auftrag der Gattwerk AG, sowie der Wasserversorgung Dübendorf das Stromleitungsnetz und die Wasserleitungen instand gestellt, respektive erneuert.

Bauvorgang / Zufahrt Liegenschaften

Aus bautechnischen Gründen sowie den beengten Platzverhältnissen ist während den Bauarbeiten die Fahrbahn der Kriesbachstrasse für den Durchgangsverkehr gesperrt. Um den Schleichverkehr durch die Quartiere zu verhindern, wird die Kriesbachstrasse von Wallisellen in Richtung Dübendorf ab der SBB-Überführung gesperrt. Die Zu- und Wegfahrten zu den Liegenschaften können mit wenigen Ausnahmen während der gesamten Bauzeit von der Seite Dübendorf her über die Gumpisbühlstrasse gewährleistet werden. Es muss jedoch teilweise mit Behinderungen und Wartezeiten gerechnet werden.

Fussgänger- und Radwegführung

Umleitungen sind vor Ort signalisiert. Der Zugang zu den Liegenschaften im Projektperimeter ist für die Anwohner mit kurzzeitigen Unterbrüchen gewährleistet.